

Ein Bericht vom Taiwanaustausch 2019

Es war der 5.11.2019 und somit der letzte Tag in Taiwan für uns. Wir haben an diesem Tag nur 1 Stunde im Unterricht verbracht und konnten um 9 Uhr mit dem Programm, welches die Schule für uns organisiert hat, anfangen. Wir haben mit dem Basteln von Libellen aus Kunststoff begonnen und danach hat unsere Gruppe eine exotische chinesische Spezialität gekocht. Anschließend hatten wir etwas Freizeit und so hat sich meine Wenigkeit auf den Weg zu den Basketballkörben gemacht. Nach dem Basketballspielen mit den Taiwanern mussten wir wieder auf zur Bibliothek. Als wir wieder dort waren, wurden wir zu einem Kaligraphiekurs eingeladen. Wir haben gelernt, wie man unsere Namen in den chinesischen Schriftzeichen schreibt und wurden über die Geschichte von den chinesischen Schriftzeichen gelehrt. Nach dem Kaligraphiekurs war dann schon leider die Verabschiedung mit der Schule und den Lehrern. Wir haben die Schuluniform geschenkt bekommen und haben sehr schöne Reden uns angehört. Leider war es dann schon Zeit zum Gehen, aber davor hatten wir noch eine letzte Gelegenheit sich von den Klassenkameraden zu verabschieden und noch mal ein letztes Mal zusammen gegessen. Im Bus auf dem Weg zum Flughafen hatten wir alle gute Laune und haben sehr viel gesungen und gelacht. Am Flughafen angekommen kamen schon erste Tränen und uns viel der Abschied sehr schwer. Es wurden letzte Umarmungen und Fotos gemacht bevor wir in den Flieger gestiegen sind.

Oliver